



# Sinopsis

JUDUL BUKU : *SERVANT LEADERSHIP* POLRI DAN BUDAYA YANG  
MEMPENGARUHINYA

PENULIS : Dr. I GEDE NYOMAN BRATASENA, S.I.K., M.I.K.

Buku *Servant Leadership* Polri dan Budaya yang Memengaruhinya karya Dr. I Gede Nyoman Bratasena, S.I.K., M.I.K. mengeksplorasi konsep kepemimpinan yang melayani (*servant leadership*) dalam konteks Kepolisian Republik Indonesia (Polri) dan bagaimana budaya organisasi memengaruhi penerapannya. Penulis menguraikan prinsip-prinsip dasar dari *servant leadership*, yang menekankan pada pelayanan, empati, dan pengembangan orang lain sebagai inti dari kepemimpinan yang efektif. Untuk dipercaya oleh masyarakat, Polri perlu terlebih dahulu memberikan kepemimpinan dengan pola *servant minded* untuk membentuk kepercayaan anggotanya terhadap organisasi. Hal ini telah dipahami dengan ditetapkannya *servant leadership* sebagai gaya kepemimpinan Polri dalam Kode Etik Profesi Polri.

Buku ini membahas bagaimana pendekatan *servant leadership* dapat diimplementasikan dalam Polri untuk menciptakan lingkungan kerja yang lebih inklusif dan produktif. Penulis menganalisis berbagai aspek budaya organisasi Polri yang mempengaruhi praktik kepemimpinan, termasuk nilai-nilai, norma, dan tradisi yang ada, serta membahas tantangan yang dihadapi dalam menerapkan *servant leadership* di dalam struktur hierarkis dan birokratis, serta memberikan strategi untuk mengatasi hambatan tersebut.

Dengan menggunakan pendekatan berbasis penelitian dan pengalaman praktis, buku ini memberikan wawasan mendalam tentang bagaimana *servant leadership* dapat membantu meningkatkan kinerja, moral, dan kepuasan kerja di lingkungan kepolisian. *servant leadership* Polri dan Budaya yang Memengaruhinya menjadi panduan penting bagi pemimpin Polri, akademisi, dan praktisi yang ingin memahami lebih dalam tentang penerapan kepemimpinan pelayan dalam konteks budaya dan organisasi kepolisian.

**DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog**  
**No. Serdik : 202409002014**  
**SPPK ANGKATAN-1 T.A 2024**